

枚方市立桜丘中学校

# 学校だより

校長 墨川恵子 令和6年5月1日発行

(ホームページのブログはこちらからお入りください↓→)

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2720040>



## 資質・能力を育む授業づくりで大事なこと

4月22日(月)講師に青山学院大学教授をお迎えし上記のテーマで校内研修会(講演会)を行いました。

講演会には枚方市教育委員会の先生方、校区小学校の校長先生、市内4つの中学校の校長先生、首席の先生、学力向上担当の先生なども来られました。

お話を伺うだけでなく、生徒の立場で課題解決への協働的な学びを体験することで多くのことに気づくことのできる実りある研修会となりました。

本校は、この研修から本格的に授業づくりをスタートさせ、研究と実践を行い11月にもう一度同教授をお迎えして授業を見ていただく予定です。

生徒の皆さんも先生方の提示する「課題」に向き合い、「答え探し」から「答えづくり」へステップアップする協働的な学びに取り組んでほしいと思います。

(下の写真は校内研修会の様子です)



「4月9日新入生オリエンテーション」の後、考えて本入部した1年生とともに部活動が始まっています。(下の写真は新入生オリエンテーションの様子です)



## 中学校区学力向上重点目標

「自らの学びをつなぐ・つながる・つなげる」

(下の写真は2年生の授業の様子です)



校内研修会で講師の先生から「教科内容はしゃべって伝えるのではなく友達とつながって考えて…。授業規律で隣と机をつけなさいと言わなくても、『くっつけないと隣の話が聞こえない』と、机をつけたくなるような状況をつくる」という趣旨のお話が。本校2年生も協働的な学びを意識して環境を整えています。

(※裏面に教員業務支援員登録募集のチラシを載せています)